
 Au sujet de l'église 

Amis Duernois  Bonjour, 

 

       Après de nombreuses études sur les causes et les moyens de remédier à la fragilisation de la 

structure de notre église et sa remise en sécurité pour l'accueil des fidèles, une liste de travaux et les 

moyens de leur mise en œuvre sont à peu près arrêtés. 

Il en ressort un coût très important chiffré à ce jour à 400 mille euros, mais qui pourrait bien grimper 

encore. 

 Depuis plusieurs années l'ancien conseil municipal sous la houlette  de Jean-Claude et le nouveau 

avec Benoît ont et  recherchent activement des solutions. Permettez-moi de souligner leur grande 

implication et leur dévouement  dans cette recherche. 

Il ne vous a pas échappé qu'avec un montant de cet ordre, les financements ne se trouvent pas comme 

on dit «  sous  le sabot d'un cheval » ! (à moins  d'être propriétaire  du cheval gagnant le prix 

d'Amérique  et de faire don de la  somme pour cette cause boutade !) 

 Malgré les demandes de financement tous azimuts et beaucoup de retours positifs, il manquera de 

l'argent pour boucler le projet. Aussi un appel aux dons va être lancé. 

Au-delà  de l'aspect religieux notre église constitue avec la mairie, la boulangerie …...etc.., l'âme de 

notre village et il n’est nullement obligé d'être un chrétien pratiquant ou même un non pratiquant pour 

avoir  une pensée pour nos ancêtres qui lors de la construction de notre église ont mis à disposition  

leurs compétences, leur temps, leur travail au sein des différents corps de métiers pour bâtir cette belle 

église. Il faut aussi se souvenir qu'au moment de l'édification de ce bâtiment, il n'existait pas tous les 

moyens modernes d'aujourd'hui (pelle mécanique, grue échafaudages élaborés ...etc…) 

Ce mot aujourd'hui a pour but d'enclencher une mécanique, mettre en route une équipe ou toutes 

personnes seront les bienvenues.  Bien-sûr  qu'il faudra dépasser le cadre de la commune, on raisonne 

ne une entité « Paroisse Te Thérèse »  et non plus Paroisse de Aderne.   

Depuis la création de La Paroisse Te Thérèse, les habitants des 14 communes qui la constituent ont 

bien pris l'habitude d'aller dans toutes les églises de la Paroisse pour pratiquer leur foi. 

Je ne voudrai pas terminer ce mot sans dire un grand merci aux personnes qui à travers l'équipe relais 

se sont investies dans la vie de l'église locale, pour ne citer que quelques personnes car la liste n'est 

pas exhaustive ; Marie-Claire BENIERE, Marthe DECULTIEUX, Jean-Jo PONCET Annick 

CHARDON, Monique BESSON, etc… 

Aujourd'hui certaines de ces personnes ont le droit de prendre un repos bien mérité et de passer le 

flambeau aux plus jeunes. 

Voilà aujourd'hui l'appel aux dons, la programmation  de manifestations pour récolter des fonds, vont 

se mettre en place progressivement, il faut pour cela monter une équipe qui s'occupera de la mise en 

œuvre de ces actions, toujours avec l'aide précieuse de la Mairie, qui sera habilitée à recevoir les dons 

en créant une ligne spéciale dans le budget. 

Je veux bien servir de contact pour ce projet mais pour cela il faudrait compter sur une équipe la plus 

étoffée possible où  même la plus petite aide sera précieuse. 

                                    Amicalement Jean-Pierre FAYOLLE 


